

Un château aménagé avec art



Musée de la vigne et du vin, le château d'Aigle se transforme de la cave au grenier. Il connaît actuellement la deuxième phase des travaux: les collections seront aménagées en cinq parcours thématiques autour du paysage, de l'homme et du vin. Une cave de dégustation, des sentiers didactiques et un jardin expérimental compléteront

l'offre. Jusqu'au 31 octobre 2010, une exposition consacrée au peintre chablaisien Frédéric Rouge a pris place dans la Maison de la Dîme, en face du château. Au tournant des XIX^e et XX^e siècle, cet artiste a illustré les travaux de la terre mais aussi plusieurs étiquettes de vins, toujours bien présentes sur les bouteilles (Aigle Les Murailles, Ollon Le Caviste). www.museeduvin.ch, www.frederic-rouge-peintre.ch